

"Me encantaría ir al REC para darme a conocer a las nuevas generaciones"



FOTOS: CEDIDAS



José Arellano, mejor conocido como el Tony Pulguita, habló en la antesala a su regreso a los escenarios tras su retiro de la TV.

Cristian Aguayo Venegas

Para estar alejado de la TV, el Tony Pulguita sigue muy vigente gracias a las redes sociales. Esto debido a que, las generaciones que crecieron con el querido personaje, siguen pidiéndole nuevo contenido.

Este fin de semana, por ejemplo, regresará a los escenarios masivos para conmemorar el Día del Niño, sin embargo, el penquista viene de la mano con varios objetivos a cumplir, entre ellos, la opción de presentarse en el REC, que se realizará en noviembre de este año.

"Me encantaría ir al REC para darme a conocer a las nuevas generaciones. Por ese lado sería genial, no para ir a cerrar una etapa ni mucho menos, porque yo voy a seguir hasta que Dios me lleve de este mundo", afirmó el Tony Pulguita a La Estrella.

"Me están postulando para ver si se puede dar la posibilidad, tengo varios recuerdos lindos de los shows masivos que hice en años anteriores, por ejemplo, las tres veces que llené la Tortuga de Talcahuano y cuando estuve en el Ester Roa con más de 14 mil personas. Son los recuerdos más lindos que tengo, y me gustaría generar unos nuevos", afirmó.

El carismático payaso enfatizó en el gran cariño que sigue recibiendo hasta



EL PASO POR EL REC SERÍA UNO DE LOS GRANDES OBJETIVOS DE PUGLUITA. ADEMÁS, DE GENERAR CAMPAÑAS PARA SEGUIR EDUCANDO.

lo que ha despertado algunos proyectos que podrían ver la luz en el futuro cercano. "La idea es seguir actualizándose, si bien no estoy haciendo eventos solo hasta diciembre por el tema de la Navidad, seguimos subiendo cosas en el Instagram o el Facebook, así que hay que aprenderse las nuevas palabras que se utilizan y por qué no subir videos a Tik Tok. Quiero seguir con mi faceta educadora, ya que hace falta hoy", comentó.

"Por lo mismo, también quiero hacer campañas por los colegios, con los niños pequeños. Estoy en conversaciones con algunas municipalidades para profundizar en el cuidado de los dientes, en la obesidad y el bullying, temas que son necesarios de abordar desde la raíz", dijo

"No sería para ir a cerrar una etapa ni mucho menos, porque yo voy a seguir hasta que Dios me lleve".

Tony Pulguita, artista penquista

a La Estrella.

Por último, Pulguita no descartó generar contenido desde su parcela, donde hoy en día, realiza otros trabajos fuera del personaje como orfebrería y joyería, entre otros. "Hay un proyecto que estamos viendo que es crear un canal de Youtube. Es algo medio loco, donde



EL ÍCONO PENQUISTA SIGUE GENERANDO ARRASTRE ENTRE NIÑOS.

queremos hacer una casa del árbol de verdad y grabar desde ahí, hacer algunos videos o algún programa los fines de semana, siempre desde la mirada educativa, porque es algo que me encanta", aseguró.

EVENTO

Sobre el regreso a los escenarios, éste se llevará a cabo mañana sábado 5 de agosto a las 15.30 horas en el Teatro Marina del Sol. "Lo vamos a realizar porque la gente que creció conmigo me sigue enviando

mensajes de cuándo va hacer un evento, cuándo lo volveremos a ver cantar, por ese motivo quisimos hacer esto".

"Las pilas están puestas, tenemos toda la pauta lista de cómo se va a realizar, partiremos con las canciones de A la ronda, ronda. Después, cantaremos las canciones con la Amiga Ami y, por último, la música del Sueño de Pulguita, será algo muy nostálgico. También tendremos concursos", afirmó.

TRASCENDENCIA

Con más de 30 años de trayectoria, José Arellano, hombre detrás del Tony Pulguita, analizó su arraigo en cientos de niños y niñas penquistas. "Siento que el trabajo se hizo muy bien. Hoy, con las redes sociales, uno puede ver el alcance del personaje, me llegan muchos mensajes, comentarios, videos, los cuales me emocionan, es algo que a veces no llego a dimensionar", sostuvo.

"Pulguita se metió en la cultura penquista, incluso, a los niños de esta nueva generación aún les sigue llamando la atención, entonces, el personaje de verdad ha trascendido y eso me pone muy contento", aseguró.

Por lo mismo, se encuentra buscando a su sucesor, quien siga el legado que con tanto cariño creó por tres décadas. "Me han pedido que vuelva a la televisión, pero ya cumplí un ciclo. Ahora estoy buscando a quien enseñarle, están el Payaso Sacapica y Tallarín, ambos se mueven en la escena, así que de esa forma estoy dejando una semilla, que está dando frutos", finalizó.